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Na manhã de terça-feira (19 de setembro de 2017), nas dependências do Núcleo Regional de
Educação de Jacarezinho, ocorreu a assinatura dos aditivos contratuais dos quatro primeiros
estabelecimentos de ensino deste NRE contemplados pelas obras de reparos e melhorias do
Programa Escola 1000.

Na manhã de terça-feira (19 de setembro de 2017), nas dependências do Núcleo Regional de
Educação de Jacarezinho, ocorreu a assinatura dos aditivos contratuais dos quatro primeiros
estabelecimentos de ensino deste NRE contemplados pelas obras de reparos e melhorias do
Programa Escola 1000.
 O Programa, criado para acelerar a revitalização das escolas da rede estadual de ensino, contou
com investimento de R$ 100 milhões, divididos entre mil escolas estaduais de todas as regiões do
Estado, sendo que cada escola recebeu R$ 100 mil, depositados em conta de Fundo Rotativo, para
realizar reparos e melhorias em sua estrutura. De acordo com o Instituto Paranaense de
Desenvolvimento Educacional - FUNDEPAR, desde o mês de maio, 672 escolas já tramitaram pelo
Instituto, sendo que 370 estão com seus processos encaminhados, muitas delas com as obras já em
andamento.
 Estiveram presentes na reunião, a Chefe do NRE Jacarezinho, Profª. Magda Cristina Souza, 
equipe do NRE, representantes da empresa Leonel Lopes de Almeida  & Irmãos LTDA (Construtora
Alvorada), engenheiros do Escritório Regional da Paraná Edificações de Santo Antônio da Platina, 
os diretores e diretoras do Colégio Estadual José Pavan, Colégio Estadual Luiz Setti  (Jacarezinho),
Colégio Estadual D. Moralina Eleutério (Sto. Antônio da Platina) e Colégio Estadual Prof. Joaquim
Adrega de Moura ( Ribeirão Claro). 
 Os Termos Aditivos aos contratos celebrados no mês de maio são oriundos do Pregão Eletrônico
SRP nº 1176/2016. Após a assinatura de tais documentos e de suas respectivas publicações no
Diário Oficial do Estado, as primeiras obras atendidas entrarão em fase de conclusão e, em breve,
serão entregues para a comunidade escolar.
 A Profª Magda destaca a importância desses reparos para atender as demandas de nossas escolas
e coloca a necessidade do Diretor e de toda a comunidade escolar acompanhar o andamento das
obras que tem por objetivo acolher às reivindicações dos mesmos.
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